

Katholische Kirche Weinland



NEUE GOTTESDIENSTORDNUNG FÜR OBERSTAMMHEIM UND UHWIESEN

Leben bedeutet Veränderung – und ein ständiges Ausprobieren. So ist das in unserer katholischen Kirche Weinland auch. Wir müssen uns immer von Neuem fragen, wo und wie wir unsere Ressourcen am besten einsetzen und was mutmasslich unseren Gläubigen am meisten nutzt. Eines wissen wir dabei mehr als gut: Man kann es nie allen recht machen. Damit müssen wir als Verantwortliche leben.

Worum geht es? Um unsere Gottesdienstordnung. Wir wollen einen Versuch starten und ihn dann nach einer bestimmten Zeit auswerten. Im Vorfeld haben wir den Rat verschiedener Gremien eingeholt.

Unsere Gottesdienstordnung wird ab September nun so aussehen: Für Feuerthalen und Kleinandelfingen ändert sich nichts, wohl aber für Oberstammheim und Uhwiesen. **An diesen beiden Orten werden wir 14-tägig im Wechsel Gottesdienst feiern. Und zwar jeweils am Samstagabend um 18.00 Uhr.** Also an einem Samstag in Oberstammheim, am nächsten in Uhwiesen usw.

Wir starten am 7. September in Oberstammheim, am 14. September in Uhwiesen.

Wir hoffen, dass Sie unser Vorgehen unterstützen und mittragen und wir freuen uns auf die Feiern mit Ihnen!

Marco Anders

MUSICAL «JONA» 14.–19. OKTOBER

Es ist wieder so weit: In der zweiten Herbstferienwoche wird im Zentrum Feuerthalen gesungen, getanzt, Theater gespielt und es werden Kulissen gebaut.



Es hat noch freie Plätze. Wer seine Kinder (ab der 2. Klasse) anmelden möchte, kann das gerne tun.

Roberto Alfarè

Ökumene

FIIRE MIT DE CHLIINE

Samstag, 7. September, 10.00 Uhr, im reformierten Zentrum Spilbrett in Feuerthalen.

ELTERN-KIND-SINGEN

Donnerstag, 12. September, ab 9.30 Uhr, ein fröhlicher Singmorgen in Gruppen mit gemeinsamem Znüni in der reformierten Kirche Laufen am Rheinflall.

Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Amato-Felder / a.amato-felder@kath-weinland.ch
Fr, 8.30–12.00 Uhr und Di, 14.00–18.00 Uhr
Pfarrer:

Seelsorger, Co-Leitung:

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbüelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri / a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–12.00 Uhr und Mi, 13.00–17.00 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

22. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 31. August

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 1. September

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen

11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

17.00 Eucharistiefeier in polnischer Sprache in Kleinandelfingen

Mittwoch, 4. September

9.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Im Anschluss Kirchenkaffee

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen

Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 5. September

8.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Anschliessend

9.00 Eucharistiefeier

Im Anschluss Kirchenkaffee

Freitag, 6. September

9.00 Eucharistiefeier zum Herz-Jesu-Freitag mit Aussetzung und eucharistischem Segen in Feuerthalen

Im Anschluss Kirchenkaffee

23. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 7. September

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 8. September

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
Dreissigster für Walter Alois Vanoni

11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Jahrzeit für Hans Bruderer

Bitte beachten Sie die neue Gottesdienstordnung für Oberstammheim und Uhwiesen (siehe Rubrik Mitteilungen).

Mittwoch, 11. September

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen

Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 12. September

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Mitteilungen

NEUBESETZUNG IM SEKRETARIAT KLEINANDELINGEN



Ich heisse Andrea Amato-Felder und bin seit dem 5. August 2024 das neue Gesicht und die neue Stimme im Pfarreisekretariat in Kleinandelfingen. Ich freue mich auf meine neuen Aufgaben

und Herausforderungen, die Zusammenarbeit mit dem gesamten Team der katholischen Kirche Weinland und auf die vielfältigen zwischenmenschlichen Kontakte innerhalb der Pfarrei.

In Dachsen aufgewachsen lebe ich mit meinem Mann Fabio und unseren drei Kindern (zwei erwachsene Söhne und eine 15-jährige Tochter) seit 21 Jahren wieder in Dachsen; also zurück zu den Wurzeln.

Als ausgebildete Reiseberaterin, als Mutter und Familienfrau, ehemalige Primarschulpflegerin sowie als aktuelle Gemeinderätin Soziales in Dachsen bin ich seit jeher an einen lebhaften und abwechslungsreichen Alltag gewohnt. Soziale und gesellschaftliche Themen liegen mir sehr am Herzen, auch politisch.

In meiner Freizeit widme ich mich unserem Garten oder lese gerne ein spannendes Buch, auch die Reiselust packt mich immer wieder und das Wandern in den Bergen erdet und stärkt mich. Der Kontakt und Austausch mit meinen Mitmenschen sind für mich bereichernd und wertvoll.

Ich freue mich auf viele Begegnungen, sei dies über das Pfarreisekretariat oder bei einem der zahlreichen tollen Anlässe innerhalb des Pfarreilebens.

Andrea Amato-Felder